Die schnelle Steigerung der Produktion von hochwertigen 'Konsumgütern und die Deckung des Bedarfs an den tausend kleinen Dingen für die Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe

Die großen Aufgaben des Maschinenbaus bei der besseren Befriedigung der Bedürfnisse der Bevölkerung mit hochwertigen industriellen Konsumgütern und Massenbedarfsartikeln erfordern, in jedem Maschinenbaubetrieb volle Klarheit über seinen Anteil bei der Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe zu schaffen.

1. £s ist notwendig, mehr moderne, formschöne und billigere Konsumgüter zu produzieren, deren Qualität dem Weltstand entspricht.

Der Maschinenbau hat in den letzten Jahren die Produktion wichtiger industrieller Konsumgüter, wie Fernseh- und Rundfunkgeräte, Kühlschränke, Waschmaschinen, elektrische Haushaltgeräte usw., wesentlich gesteigert.

Im Jahre 1961 wird die Produktion dieser Erzeugnisse weiter wachsen. Dabei kommt es besonders darauf an, die Qualität der Konsumgüter wesentlich zu verbessern. Alle Betriebe des Maschinenbaus werden aufgefordert, im Jahre 1961 für ihre Erzeugnisse die höchste Qualität zu erreichen, die Formgebung und farbige Gestaltung weiter zu verbessern, dem Handel und den Reparaturwerkstätten ausreichend Ersatzteile zu liefern und einen qualifizierten Kundendienst zu entwickeln.

Zur Erreichung des Weltstandes bei diesen Produkten ist die Verkürzung der Entwicklungszeiten sowie die Organisierung der Massenproduktion durch die Anwendung der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit besonders notwendig.

Die WB, die Wirtschaftsräte und die sozialistischen Betriebe müssen alle Möglichkeiten der Standardisierung maximal ausnutzen, damit mehr zweckmäßige, formschöne und preisgünstige Konsumgüter in guter Qualität hergestellt werden. Entsprechend den Bedürfnissen der Bevölkerung ist das Sortiment planmäßig zu entwickeln.

2. Die bessere Versorgung mit den tausend kleinen Dingen des täglichen Bedarfs erfordert ein vollständiges Sortiment an billigen und c/ualitativ hochwertigen Massenbedarfsartikeln.

Bereits die 6. Tagung hat die Versorgung der Bevölkerung mit den tausend kleinen Dingen, mit Reparaturen und Dienstleistungen als ein Grundproblem der ökonomischen Hauptaufgabe bezeichnet. Alle Partei- und Staatsorgane haben das in ihrer Arbeit ständig zu berücksichtigen.

Die Räte der Bezirke und Kreise haben zu sichern, daß die Deckung des